

# *Fidel Castro salue le Congrès sur la démocratie au Venezuela*

---



La Havane, 29 mai, (RHC).-Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a salué le Congrès International "Inventer la démocratie du XXI e siècle", qui a été inauguré hier à Caracas.

«Il ne se repose pas, il est toujours informé», a signalé, Nicolás Maduro, après avoir lu le message de Fidel Castro devant les délégués, qui animent les débats et présentent des propositions en faveur de la construction de nouveaux modèles de société, d'économie et de culture.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57628-fidel-castro-salue-le-congres-sur-la-democratie-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**